



沼津中央高校HP

校訓：自主独往の精神

頼ることなく、
自分の意志と努力で
行動に責任を持ち、
常に理想に向かって
たくましく歩む。

NUMAZU CHUOH

The Pioneering Spirit

発行日：2018.11.22(THU)

雪の便りが北の国から聞こえてくるようになり、極月である年の瀬が近づいてまいりました。生徒の皆さんは、修学旅行・語学研修から帰国すれば、進路のことを真剣に考え行動に移していかなければなりません。どんなことに対しても前向きに取り組むことにより、道が開けてくると信じています。来週からの修学旅行も皆さんにとって有意義な時間であり、色々な事を学び得てきましょう。

保護者の皆様、外国での経験談をお子様たちが話すことと思います。これからの生活にプラスとなれば良いと願っております。今後ともよろしくお願い致します。

学年主任 村越 松美

12月8日(土)は沼津中央高等学校初代校長の秋鹿見橋先生の命日です。それに伴い、前日の12月7日(金)に初代校長の墓参が行われます。各クラスの学級委員や生徒会執行部を中心に毎年多くの生徒が参加しています。放課後に下駄箱前に集合して菩提寺まで移動する予定ですので、今年度もぜひ積極的に参加をしましょう。

12月11日(火)は午前中に期末テストの返却を行い、午後は沼津市民文化センターにて芸術鑑賞を行います。今年度は観劇『夢をかなえるゾウ～青春ロボット編～』になります。セブンイレブンのお弁当販売は行いませんので各自昼食を必ず用意するようにして下さい。

12月17日(月)に大掃除が行われ、19日(水)が終業式になります。教科書等の身の回りのものはきちんと自宅に持ち帰ることとなります。最終日にまとめて持つて帰るということがないよう、計画を立てて身の回りの整理をするように心がけましょう。

12月13日(木)は生徒会主催の球技大会が計画されています。例年通り、男子はドッジボール、女子はバレーボールで競技を行います。クラスごとの参加になりますので、修学旅行で一層強くなったクラスの絆を見せるチャンスです。優勝できるように頑張りましょう。

修学旅行の準備はできましたか。良い経験、思い出を作りましょう。今回のこの経験を今後の高校生活に活かしていけるようにしましょう。12月は2学期の成績が付けられます。試験勉強の結果はきちんと出ていたでしょうか。2年生の3学期は3年生の0学期です。進路を考えて学校生活をし、勉強をしていきましょう。

12月は成績処理等の関係で日課が変則的になったり、お弁当の販売がない日も多くあります。学年通信の裏側をきちんと確認して、忘れ物や移動の遅れが無いように各自で気を付けましょう。

12月20日(木)から冬季休業となります。生徒課から「冬季休業中の心得」というプリントが配られ、休業中の生活の送り方についてお知らせがあるので熟読するようにして下さい。

ここではその中でも特に大切な部分についてピックアップして掲載したいと思います。

・「して良いこと」と「悪い事」のけじめをきちんと持って行動する。

・携帯電話は、利用方法を誤ると、犯罪に巻き込まれたり、加害者や被害者になったりする危険があるので、利用に際しては十分注意する。

・服装の乱れは非行の原因。派手な容姿は控える。頭髪に染色などの加工をしないこと。

冬季休業中はクリスマス、大晦日、正月などの行事が数多くあり、友達同士で集まる機会も多くなるものと予想されます。必然的に誘惑も多くなるのがこの季節です。高校生としての自覚を強く持ち、非行に走ることはないよう、全員が元気に始業式を迎えられるようにしましょう。

12月19日(水)に各クラスで冬休みの宿題のワンウィークトライアルが配布されます。始業式は1月8日(火)なので学習計画を立てて取り組むようにしましょう。1月28日(月)にはワンウィークトライアルを範囲とした課題テストが行われます。もちろん三学期の成績にも大きく反映されるので頑張ってください。

なお、ワンウィークトライアル以外にも各コースごとに宿題が出ると思います。定期試験の際のノートなどの提出物もそうですが、期限を守って出さなければ成績に反映されないこともあります。期限を守るクセをつけましょう。

